

MITTEILUNGSBLATT

Studienjahr 2004/2005 - Ausgegeben am 6. Juni 2005 - 18. Stück

WAHLEN

**28. Verlautbarung des Wahlergebnisses der Hochschülerinnen- und
Hochschülerschaftswahlen 2005 an der Medizinischen Universität Wien**



28. Verlautbarung des Wahlergebnisses der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaftswahlen 2005 an der Medizinischen Universität Wien

Der Vorsitzende der Wahlkommission bei den Hochschülerinnen- und Hochschülerschaften an der Medizinischen Universität Wien gibt gemäß § 56 Abs. 1 HSWO 2005 die Wahlergebnisse bei den Hochschülerinnen- und Hochschülerschaftswahlen an der Medizinischen Universität Wien bekannt:

Universitätsvertretung

Wahlberechtigte:	9.185
Abgegebene Stimmen:	2.850
Gültige Stimmen:	2.767
Wahlbeteiligung:	31,03 %

Wahlwerbende Gruppe	KB	Stimmen	Prozent	Mandate
Österreichische Medizinerunion	ÖMU	1.715	62,0 %	9
Verband Sozialistischer StudentInnen	VSStÖ	864	31,2 %	4
Ring Freiheitlicher Studenten	RFS	38	1,4 %	0
Liberales Studentinnen und Studenten Forum	LSF	150	5,4 %	0

Studienvertretung für die Studien Medizin N201/ Humanmedizin N202/ Doktorat der Medizinischen Wissenschaft N090:

Abgegebene Stimmen:	2.608
Gültige Stimmen:	2.348

Gewählte KandidatInnen	Fraktion	Stimmen
Judith Böhm	ÖMU	1.480
Martin Andreas	ÖMU	1.167
Philipp Kloimstein	ÖMU	698
Michaela Gruber	ÖMU	680
Vanessa Völkel	ÖMU	572



Studienvertretung für das Studium Zahnmedizin N203:

Abgegebene Stimmen: 254

Gültige Stimmen: 243

Gewählte KandidatInnen	Fraktion	Stimmen
Dr. Thomas Schmidt	ÖMU	132
Simon Awad	ÖMU	112
Dr. Sylvia Schmidt-Lueger	ÖMU	112
Kaya Kışioğlu	ÖMU	105
Alexander Hernandez	ÖMU	86

Urabstimmung der ÖH Medizin gemäß § 50 HSG 1998 „Offener Hochschulzugang“:

Frage 1: *Sollte die Platzzahl im Medizinstudium begrenzt sein?*

Abgegebene Stimmen: 2.833

Gültige Stimmen: 2.786

Antwort	Stimmen	Prozent
JA	1.090	39,1 %
NEIN	1.696	60,9 %

Frage 2: *Wenn es eine Platzbeschränkung gibt, sollte diese bereits vor Studienbeginn stattfinden?*

Abgegebene Stimmen: 2.839

Gültige Stimmen: 2.731

Antwort	Stimmen	Prozent
JA	1.416	51,8 %
NEIN	1.315	48,2 %



Frage 3: Findest du ein „First come, first serve“-Prinzip als Zugangsbeschränkung sinnvoll?

Abgegebene Stimmen: 2.839

Gültige Stimmen: 2.766

Antwort	Stimmen	Prozent
JA	180	6,5 %
NEIN	2.586	93,5 %

Der Vorsitzende der Wahlkommission
Markus Grimm

Redaktion: Univ.-Prof. Dr. Wolfgang Schütz
Druck und Herausgabe: Medizinische Universität Wien
Erscheinung: nach Bedarf; termingebundene Einschaltungen sind mindestens 3 Arbeitstage vor dem gewünschten Erscheinungsdatum in der Redaktion einzubringen.